

Motivationsschreiben Gemeinderat

Nussbaumen, 11.04.2025

Sehr geehrte Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der politischen Gemeinde Hüttwilen

Mit grosser Freude stelle ich mich für das Amt als Gemeinderat zur Verfügung.

Seit knapp zwei Jahren wohne ich mit meiner Frau und unseren beiden Töchtern im ehemaligen Elternhaus meiner Frau in Nussbaumen. Ich geniesse die schöne Region sehr, unter anderem beim Joggen, bei Spaziergängen mit unserem Hund oder beim Schwimmen in den Seen. Die politische Gemeinde Hüttwilen war bereits vor unserem Umzug Teil meines beruflichen Alltags: Im Jahr 2020 begleitete ich im Rahmen meiner Tätigkeit als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der ZHAW ein Forschungsprojekt im Bereich der Energieversorgung und Elektromobilität. Daraus gingen Folgeprojekte hervor und es entstanden erste Kontakte zu Mitgliedern des Gemeinderats, was mir spannende Einblicke in die kommunale Arbeit ermöglichten. Seit dem letzten Jahr bin ich zudem Mitglied des Feuerwehrzweckverbandes Thur-Seebach - ein Engagement, das mir sehr am Herzen liegt und durch das ich viele Leute aus der Region kennenlernte.



Dass ich nun für den Gemeinderat angefragt wurde, freut mich sehr und ich nehme diese Herausforderung gerne an. Dank meinem Teilzeitpensum an der ZHAW kann ich das Amt gut mit meiner beruflichen Tätigkeit vereinbaren. Als gelernter Zimmermann und heutiger Ingenieur mit Schwerpunkt nachhaltige Energieversorgung in Arealen und Gemeindestrukturen verfüge ich über ein breites Fachwissen, das ich gerne einbringe. Es ist mir ein grosses Anliegen, zusammen mit dem Gemeinderat und der Bevölkerung sinnvolle und tragfähige Lösungen für ein gutes Zusammenleben und die Zukunft der politischen Gemeinde Hüttwilen zu entwickeln.

Ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen und danke Ihnen für Ihr Vertrauen.

Freundliche Grüsse

Pascal Vögeli